

„Der Landarzt“ und „Tierarzt Dr. Engel“: Zwei Erfolgsserien gehen in die nächste Runde

Im April zeigt Heimatkanal zwei spannende und mitreißende Heimatserien als Pay-TV-Premiere und Senderpremiere



Ismaning, 03.04.2018 - Wenn das unbeständige Aprilwetter grüßt sorgt Heimatkanal ab dem 15.04.18 immer donnerstags um 21 Uhr mit der 21. Staffel von „Der Landarzt“ für gute Laune und spannende Geschichten am Abend. In der darauf folgenden Woche dürfen sich die Fans von „Tierarzt Dr. Engel“ am Donnerstag, 12.04. um 20:15 Uhr auf den Start der vierten Staffel erstmalig auf Heimatkanal freuen.

Als Landarzt Dr. Jan Bergmann verzückt Schauspieler Wayne Carpendale seine Fans in dem fiktiven Ort Deekelsen in Schleswig-Holstein. Die Frau an seiner Seite spielt die bezaubernde Caroline Scholze als Maren Jantzen. Zum Start der 21. Staffel wird so einiges geboten. Ob Glücksgefühle bei der Taufe der kleinen Louisa, Mitfiebern beim Taschenklau oder die anbahnende Erkrankung bei Prof. Osterloh – die Zuschauer werden in ein regelrechtes Gefühlschaos gestürzt.

Auch bei „Tierarzt Dr. Engel“ mit Wolfgang Fierek in der Hauptrolle geht es drunter und drüber. In der ersten Folge der vierten Staffel bereitet Sohn Sebastian seinem Vater Dr. Engel aufgrund seiner hohen Verschuldung Kopfschmerzen. Doch auch beruflich plagen Dr. Engel große Sorgen, denn der Hund Bessy ist schwer krank.

Über Heimatkanal:

Heimatlich, emotional und heiter: Heimatkanal garantiert ein Wiedersehen mit den großen Stars des deutschen Films und Unterhaltung für die ganze Familie. Klassische wie moderne Heimatfilme, aufwändige Eventfilmproduktionen, beliebte Action- und Familienserien sowie populäre Heimattheater sorgen für großen Fernsehspaß. Exklusive Star-Interviews, Kabarett vom Feinsten sowie Unterhaltungssendungen mit volkstümlicher Musik runden das Programm ab. Der digitale Pay-TV-Sender, der von der Mainstream Media AG betrieben wird, ist in Deutschland via Kabel und Satellit über Sky, M7 und EntertainTV zu empfangen, in Österreich über Sky. In der Schweiz steht der Sender über Teleclub, swisscom und upc zur Verfügung.

Für Rückfragen und Fotomaterial wenden Sie sich bitte an:

Stefanie Beyerer
PR-Referentin
Tel: +49 (0) 89 552 909 -353
Mail: Stefanie.beyerer@mainstream-media.ag